



8. April 2021

Liebe Schülerinnen, liebe Schüler, liebe Eltern,

wir hoffen, alle haben schöne Ostertage miteinander verlebt. Mit diesem Brief möchten wir über die neuen Rahmenbedingungen informieren, die für den Schulbeginn am kommenden Montag wichtig sind.

Momentan liegt die 7-Tage-Inzidenz unter 100, so dass wir davon ausgehen, dass ab nächster Woche wieder Unterricht in Szenario B stattfinden wird.

Bereits vor den Osterferien war seitens des Kultusministeriums eine Testwoche mit Selbsttests geplant. Aufgrund von Lieferengpässen war dies bei uns jedoch leider nicht möglich. Mittlerweile sind wir aber mit den Tests beliefert worden. Im Gegensatz zu der Woche vor den Osterferien sind die Tests nun jedoch nicht mehr freiwillig und werden nicht in der Schule, sondern zuhause durchgeführt.

1. Jede/-r Schüler/-in testet sich zweimal wöchentlich selbst, und zwar ausschließlich an den Präsenztagen montags bis donnerstags. Freitags besteht keine Testpflicht.
2. Die Tests sind **verpflichtend**. Ohne negativen Schnelltest darf Ihr Kind nicht am Präsenzunterricht bzw. der Notbetreuung teilnehmen.
3. Die Erziehungsberechtigten unterschreiben nach jedem Test im Schulplaner das negative Testergebnis und geben ihrem Kind das benutzte Testkit mit in die Schule.
4. Die Lehrkräfte der 1. Stunde kontrollieren die Unterschriften im Schulplaner und sorgen für die Entsorgung der Testkits. Sollte eine Familie die Tests nicht durchführen wollen, bedeutet dies die Teilnahme am Distanzunterricht.
5. In begründeten Einzelfällen können versäumte Tests ausnahmsweise in der Schule nachgeholt werden. Das Kind muss jedoch in der Lage sein, den Test unter Aufsicht selbstständig durchzuführen. Bei einem positiven Ergebnis in der Schule muss Ihr Kind das Schulgebäude unverzüglich verlassen und von Ihnen abgeholt werden.
6. Am letzten Schultag in der Woche erhalten die Schüler*innen die Testkits für die nächste Woche.
7. Bei einem positiven Testergebnis bleibt das Kind zu Hause. Nehmen Sie unverzüglich Kontakt zu einem Arzt auf, um einen PCR-Test zu veranlassen. Informieren Sie außerdem unverzüglich die Schule über das positive Testergebnis, damit Kontaktpersonen ebenfalls nach Hause geschickt werden können. Bis das Ergebnis des PCR-Tests vorliegt, bleiben die Betroffenen in häuslicher Quarantäne und halten sich an die Kontaktbeschränkungen.
7. Es besteht nun wieder die Möglichkeit, dass die Schüler*innen von der Präsenzpflcht befreit werden können. Sie nehmen dann am Distanzunterricht teil. Bitte beantragen Sie dieses, falls Sie dieses für Ihr Kind wünschen. Das erforderliche Formular finden Sie auf der Schulhomepage unter dem Menüpunkt Corona-Krise.

Für den Start in diese neue Phase der Pandemie-Bekämpfung, die unseren Schulalltag wieder vor Herausforderungen stellt, ist folgender Ablauf geplant:

Als Erstes muss ein **Informationsschreiben des Kultusministeriums** von Ihnen gegengezeichnet werden. Dafür stellt die Klassenlehrkraft Ihres Kindes das Schreiben als Aufgabe für Ihr Kind in IServ ein. Bitte drucken Sie es aus (oder schreiben notfalls den Text der Einverständniserklärung unten auf dem Blatt ab), unterschreiben Sie und senden das Schreiben über das Aufgabenmodul zurück an die Klassenlehrkraft.

Abholung der Tests: Am Montag 12.4. müssen sich alle Schüler/-innen nach dem folgenden Zeitplan ein Testkit in der Schule abholen. Dies erfolgt auf dem Schulhofbereich der Klasse. Alle Schüler/-innen der angegebenen Gruppe finden sich dort am Montag bitte zu Beginn der jeweiligen Stunde ein (Maske & Abstand!). Der Präsenzunterricht entfällt, das Schulgebäude darf am Montag von Schüler/-innen nicht betreten werden. Es steht den Lehrkräften jedoch frei, den Schülern für zuhause Aufgaben zu geben oder eine Videokonferenz für die Stunden außerhalb der Abholzeiten einzuberufen.

Uhrzeit	Jahrgang 5	Jahrgang 6	Jahrgang 7	Jahrgang 8	Jahrgang 9	Jahrgang 10
7:40			Gruppe B		Gruppe B	
8:25			Gruppe A		Gruppe A	
9:35	Gruppe B			Gruppe B		
10:20	Gruppe A			Gruppe A		
11:25		Gruppe B				Gruppe B
12:10		Gruppe A				Gruppe A

Durchführung der Tests: Die Selbsttests werden jeweils an den ersten beiden Schultagen zu Hause durchgeführt (Mo/Mi oder Di/Do). Bitte bereiten Sie sich gemeinsam mit Ihrem Kind in Ruhe auf die Test-Durchführung vor und informieren Sie sich vorab. Eine ausführliche Gebrauchsanweisung liegt den Tests bei. Vom Kultusministerium gibt es eine vereinfachte Anweisung, die Sie hier finden:
https://www.mk.niedersachsen.de/download/166458/Information_zur_Anwendung_der_Selbsttests.pdf
Ein Video zur Durchführung gibt es auf der Internetseite [dein-corona-selbsttest.de](https://www.mk.niedersachsen.de/dein-corona-selbsttest.de).

Auf der Schulhomepage finden Sie die aktuellen Schreiben des Kultusministeriums an Schüler/-innen und Eltern zum Nachlesen. (Menupunkt Corona-Krise/Informationen aus dem Kultusministerium).

Sollten sich weitere Änderungen hinsichtlich des Präsenzunterrichtes ergeben, werden wir Sie und euch natürlich zeitnah informieren und auf dem Laufenden halten.

Wir hoffen, dass wir gemeinsam gesund durch die dritte Welle kommen werden. Mit dem bekannten Hygienekonzept, dem Wechselunterricht und den Selbsttests sind auf jeden Fall bessere Rahmenbedingungen gegeben, so dass wir zuversichtlich sind und uns auf den Unterricht in Präsenz freuen.

Herzliche Grüße aus der Schulleitung
Berthold Aulenbrock, Barbara Stahl und Kathrin Ehmann